
Warum sollte man das Leben Gott ganz geben?

1) Gott liebt dich.

Gott hat die Welt so sehr geliebt, dass Er Seinen einzigen Sohn gab (Joh.3, 16). Gott liebt dich so sehr,

dass Er das Beste gab, was Er hatte: Seinen Sohn. Gott liebt dich so sehr, dass Sein Sohn alles für 

dich hergab: Seinen Besitz, Seine Sicherheit, Sein Zuhause, Seine Kraft, Sein Ansehen, Seine 

Gesundheit und sogar Sein Leben. Gottes Liebe ändert sich nicht, Er ist treu in allen Lagen. Er wird 

sich nicht von dir abwenden, Er wird immer für dich da sein.

2) Gott weiß, was für dich am besten ist.

Gott hat dich geschaffen. Er kennt jedes Atom in dir und kennt jede Sekunde deines Lebens. Er kennt 

dich besser als du dich selber kennst (Mt. 10, 30). Gott weiß ganz genau, wo du bist, mit wem du 

zusammenbist, und was kommen wird. Gott weiß ganz genau, was du brauchst für Leib, Seele und 

Geist. Gott weiß genau, was für dich am besten ist, und Gott weiß das besser als du es je wissen 

kannst.

3) Gott ist stark genug um dich zu beschützen.

Gott ist stärker als alles in der Welt. Er hat alle Gewalt im Himmel und auf Erden dem Herrn Jesus 

Christus übergeben (Mt. 28, 18). Jesus ist stärker als Satan, alle Dämonen, alle Geister, alle 

Ahnengeister, alle schlechten Einflüsse, alle Mächte hier auf Erden, alle Herrscher, alle Streitkräfte, alle

Polizei, alle Menschen mit Macht und alle, die andere beeinflussen. Wenn Gott mit dir ist, brauchst du 

niemanden und nichts zu fürchten. Gott hat alles unter Kontrolle: Immer und überall. Nichts kann dich 

antasten, wenn es Gott nicht erlaubt. Und wenn es Gott erlaubt, ist es das Beste für dich, weil Gott dich

so sehr liebt.

4) Gott kann dein Leben so verwandeln, dass du das tun kannst, was Er möchte.

Gott kann dein Leben so verwandeln, dass du das gerne tun willst, was Er möchte. Gott kann dein 

Leben so verwandeln, dass du das tun kannst, was Er möchte. Deine Schwäche und Unfähigkeit sind 

für Gott kein Problem. Gott schuf die Welt aus dem Nichts. Gott weckte Jesus aus den Toten auf. So 

kann Gott auch dich nützlich und wirkungsvoll machen. Jesus ist gekommen, um die Werke des Teufels

zu zerstören, und das möchte er auch in deinem Leben tun. Er kann jeden Fluch unwirksam machen, 

und dich von jeder Gebundenheit und von jeder Sucht befreien. Er kann jede Krankheit heilen in 

deinem Leib, deiner Seele und deinem Geist.

5) Gott weiß, was für die am besten ist, von denen Er dich wegruft.

Wenn Gott dich ruft, einen bestimmten Ort und bestimmte Menschen zu verlassen, dann sollst du 

wissen, dass Gott diese Situation und diese Menschen bis ins kleinste und in allen Einzelheiten kennt. 

Er weiß, was für sie wirklich am besten ist. Als Gott sich entschloss, dich wegzusenden, hat Er sehr 

sorgfältig erwogen, was dieser Schritt mit sich bringt und welche Folgen er hat für dich und für alle 

anderen, die davon betroffen sind. Er weiß genau, was sie alle brauchen und wie sie besser in Ihm 



wachsen können. Weil Gott sie so sehr liebt, kannst du sicher sein, dass Gottes Weg für sie das 

Allerbeste ist. Wenn du also auf dem Weg gehst, den Gott dich führen möchte, gibst du ihnen das 

Allerbeste, was du ihnen geben kannst.

6) Gott weiß, was das Beste ist für die, zu denen Er dich sendet.

Gott kennt ganz genau und in allen Einzelheiten die Situation, in die Er dich ruft. Er sieht alles, was 

Menschen sehen können, und alles, was sie nicht sehen können. Gott weiß, was die eigentlichen 

Probleme sind und wo die Hilfe am nötigsten gebraucht wird und wann und wie sie am wirksamsten ist. 

Gottes Plan ist vollkommen, und wenn wir andere Wege gehen, wird das Ergebnis viel weniger 

hilfreich.

Gott kennt ganz genau und in allen Einzelheiten die Menschen, zu denen Er dich senden möchte, und 

Er hat sie so sehr lieb. Er sehnt sich danach, sie zu retten und ihnen das Beste zu geben. Gott kennt 

dich ganz genau, und so weiß Er, dass niemand so gut geeignet ist wie du für die Aufgaben, die Er dir 

gibt. Er kennt alle deine Fähigkeiten: Alle die du jetzt schon siehst, alle Gaben, die noch in dir 

schlummern, die aber in der neuen Situation herauskommen werden, und all die Gaben, die Er dir 

geben wird, wenn du gehst. Die besten und weitreichendsten Ergebnisse kommen, wenn Gott durch 

dich das tun kann, was Er will, wann und wie Er es will. Deshalb ruft dich Gott oft auf einen Weg, den 

du mit deiner eigenen Kraft allein nicht gehen kannst, aber genau auf diesem Weg will Er durch dich 

handeln mit Seiner Weisheit und Seiner Kraft.

7) Gott hat dich lieb, deshalb lässt er die die Freiheit, ja zu sagen oder nein.

Gott fragt: “Wen kann ich senden?” Gott möchte so gerne, dass alle Menschen gerettet werden und zur

Erkenntnis der Wahrheit kommen. Gott möchte so gerne das Leben und die Fülle geben. Gott liebt alle 

Menschen auf dieser Welt so sehr, Er möchte das durch dich tun, und Er weiß, wo du das am 

wirksamsten tun kannst. Würdest du gerne mit Ihm gehen? Weil Gott dich so sehr liebt, gibt Er dir die 

Freiheit, ja zu sagen oder nein. Aber … bereits im 1. Jahrhundert nach Christus konnten römische 

Kaufleute Südostasien und China erreichen, aber erst 1600 Jahre später kamen die ersten christlichen 

Missionare nach Thailand, und sogar heute sind weniger als 2 % aller Einwohner Thailands Christen. 

So viele starben in ihren Sünden ohne die Hilfe, die Gott schon für sie vorbereitet hatte. Warum? Weil 

Gott niemand hatte, den Er dorthin senden konnte. Liebst du Gott so sehr, dass du bereit bist, der 

Sehnsucht Seines Herzens zu folgen?
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